



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 288-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Continúa lucha contra minería informal en Cajabamba

El trabajo de inspección en este sector inició en el 2014, a cargo un equipo de especialistas del Gobierno Regional Cajamarca.

A través de la anulación de las declaraciones de compromiso hechas por mineros informales del sector de Algamarca- Cajabamba, el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Energía y Minas, canceló el proceso de formalización minera en la zona, al constatar el incumplimiento de las mismas.

Esta acción quedó formalizada mediante la Resolución Directoral Regional N° 183-2015 de fecha del 10 de noviembre, donde se detalla la cancelación de 31 acuerdos de compromiso de parte de mineros informales que se allanaron al proceso de formalización.

Esta anulación se debió a que en las Cartas de Compromiso, los mineros informales garantizaban el cumplimiento de las normas ambientales y las leyes mineras que velan por el adecuado tratamiento de los recursos naturales.

En el caso que los mineros informales continúen con la explotación en la zona, a pesar de las advertencias realizadas, estarían incurriendo en delito, lo que conllevaría a los involucrados a una pena privativa de la libertad de entre 8 a 10 años.

Como se sabe, los requisitos para la formalización minera son el de contar con una Declaración de Compromiso, con una concesión minera o contrato de concesión minera, un instrumento de gestión correctivo con permisos previos de instituciones clave, y un plan de minería; en el caso de Algamarca no se contaba con una concesión minera de parte de Sulliden Shahuindo, minera a la que pertenece la zona de explotación.

El trabajo de inspección, por parte de las autoridades competentes en este sector, inició en el 2014, a cargo un equipo de especialistas del Gobierno Regional Cajamarca, conformado por ingenieros mineros y ambientales, y geólogos.

DATO:

El Gobierno Regional Cajamarca ocupó el primer lugar en fiscalización minera a nivel nacional según el informe presentado por la OEFA.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 11 de noviembre de 2015



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***